



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Rafael Legiat Astadinata Kelas : V A
 Nomor Induk / NISN : 151561040/0095338884 Semester : I (Sabit)
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR Tahun Pelajaran : 2019-2020
 Alamat Sekolah : Jl. KS. Sekel Kamulyan no.1515 Cigugur-Kuningan

A. Sikap	
No	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Rafael, baik dalam sikap ketetapan beribadah, berperilaku iya-ku, berdo'a sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Rafael, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan								
KKM SATUAN PENDIDIKAN								
60								
No	Muatan Pelajaran	KKM	Nilai	Prasik	Deskripsi	Prasik	Deskripsi	
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	79	B	Rafael, baik dalam memahami diri sebagai penciptaan atau makhluk cipta Allah. Baik dalam memahami lewari yang sebagai partner dalam kehidupan Allah untuk saling menolong.	78	B	Rafael, baik dalam melakukan aktivitas (inisiatif) menerima dan menerima (pasif) yang menjadi terdapat dirinya sebagai penciptaan atau makhluk cipta Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (inisiatif) menerima dan menerima (pasif) yang menjadi terdapat dirinya sebagai penciptaan atau makhluk cipta Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	71	76	B	Rafael, baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	86	B	Rafael, sangat baik dalam menyalurkan kegiatan yang berkaitan dengan pengamalan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	75	76	B	Rafael, baik dalam menemukannya objek dalam teks lisan dan tulis.	84	B	Rafael, baik dalam menanggapi informasi yang disampaikan paparan lisan dan media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual. Baik dalam mengidentifikasi pokok pikiran dalam teks lisan dan lisan secara lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	65	70	C	Rafael, baik dalam menyajikan dan penguraian dua pecahan dengan penyebut berbeda. Cukup dalam menjelaskan dan membandingkan pecahan dan desimal.	85	B	Rafael, sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penyebut dan penguraian dua pecahan dengan penyebut berbeda. Baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan pecahan dan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	77	B	Rafael, baik dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia.	80	B	Rafael, sangat baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia dan hewan. Cukup dalam menjelaskan karya tentang organ pemindah darah pada manusia.

E. Tinggi dan Berat Badan			
No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	145 cm	cm
2	Berat Badan	34 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan		
No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Sehat
2	Penglihatan	Sehat
3	Ungu	Sehat

G. Prestasi		
No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran		
No	Aspek	Keadaan
1	Sakit	- hari
2	izin	- hari
3	Tempa Keterangan	- hari

I. Catatan Pengembangan Diri					
No	Muatan Pelajaran	KKM	Nilai	Prasik	Deskripsi
1					

Mengetahui
 Orang Tua / Wali

 Kepala SD YOS SUDARSO CIGUGUR

 Angela Nurita, S.Pd. SD.

Cigugur, 20 Desember 2019
 Rafael
 Y. Dini Nurita, S.Pd. SD.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	74	B	Rafael, baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/bertanah dan perairan serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.	78	B	Rafael, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia. Cukup dalam menyajikan hasil analisis tentang peran geografi dalam upaya kesejahteraan masyarakat serta keterkaitan geografis di bidang sosial dan budaya untuk mengetahui tren dan permasalahan bangsa.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				79	B	Rafael, sangat baik dalam membuat karya seni rupa daerah. Baik dalam membuat karya seni rupa daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				83	B	Rafael, sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan asa tradisional. Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan asa tradisional.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	68	78	B	Rafael, baik dalam memahami isi teks argumentasi tentang peristiwa dalam kehidupan baik secara lisan maupun tulis. Baik dalam menentukan kembali isi teks argumen tentang suatu peristiwa, alam dengan kata-kata sendiri.	79	B	Rafael, baik dalam menyajikan isi teks argumentasi tentang peristiwa dalam kehidupan baik secara lisan maupun tulis. Baik dalam menentukan kembali isi teks argumen tentang suatu peristiwa, alam dengan kata-kata sendiri.
b.	Bahasa Inggris	65	73	B	Rafael, sangat baik dalam memahami makna dan perbandingan bahasa Inggris dan bahasa Indonesia. Baik dalam memahami makna dan perbandingan bahasa Inggris dan bahasa Indonesia.	69	C	Rafael, cukup dalam memahami ciri-ciri teks narasi dan deskriptif sederhana.
c.	TIK/Komputer	70				88	A	Rafael, sangat baik dalam Memakai aplikasi pengolah angka untuk membuat laporan yang lebih banyak format kompleks. Sangat baik dalam Memakai aplikasi membuat presentasi sederhana.
C. Extrakurikuler								
No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Prasik	Keterangan					
1	PRAMUKA	B	Baik dalam mengikuti kegiatan pramuka					
2	DEGUNG	B	Baik dalam mengikuti kegiatan latihan					
3	VOLLY-	B	Baik dalam mengikuti kegiatan latihan					
4	FUTSAL-	B	Baik dalam mengikuti kegiatan latihan					
5	+	-	-					
D. Saran-saran								
Rafael, sudah cukup baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditunjukkan lagi dalam konsentrasi, fokus dan lebih giat lagi dalam mengikuti pembelajaran								